



## Die Mariensäule

nach dem Schonacher Ortswappen

zum 100jährigen Jubiläum 2015

der Einweihung des Neubaus der

kath. Pfarrkirche St. Urban zu Schonach,

eine der schönsten Kirchen der Welt





*O Maria, ohne Sünde empfangen,  
bitte für uns,  
die wir zu dir unsere Zuflucht nehmen*



In memoriam Mamert Haberstroh, der die Mariensäulenidee hatte und vor 60 Jahren unter Pfarrer Hugelmann in 2 hervorragenden Spendenaktionen mit den Spenden der damaligen Schonacher Bürger den wunderschönen, grandiosen Innenausbau der Kirche samt neuer Orgel ermöglicht hat.